



Dialogan Javier Saldaña y Ricardo Monreal sobre educación superior



ACAPULCO, Gro., 20 de noviembre de 2024.- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, recibió al rector de la Universidad Autónoma de Guerrero, Javier Saldaña Almazán, con quien dialogó sobre la educación superior en el país.

Un boletín refirió que, al término de la reunión el rector expresó que le dio mucho gusto encontrar gran disposición para ayudar a las universidades, porque un poco antes el diputado Monreal había recibido al rector de la UNAM, al Dr. Leonardo Lomelí Vanegas.

<https://guerrero.quadratin.com.mx/dialogan-javier-saldana-y-ricardo-monreal-sobre-educacion-superior/>